

## MEDIENMITTEILUNG

### CURAMED und QUMEA bündeln ihre Kräfte in Österreich

*Solothurn, 3. Oktober 2024 – Die CURAMED Medizintechnik GmbH und QUMEA geben ihre strategische Partnerschaft bekannt, um gemeinsam innovative Lösungen für das Gesundheitswesen in Österreich anzubieten. CURAMED wird als Vertriebs- und Projektpartner für die Schweiz ansässige QUMEA agieren und deren fortschrittliches Mobilitäts-Monitoring-System in Österreich vertreiben.*

QUMEA bietet ein digitales Mobilitäts-Monitoring, das die Sicherheit von Patienten erhöht, indem es Bewegungen anonym und kontaktlos in Echtzeit erfasst. Mit der automatischen Erkennung von Gefahrensituationen, wie Stürzen, unterstützt das System das Pflegepersonal effizient und reduziert kritische Zwischenfälle. Die datenschutzkonforme Radartechnologie arbeitet vollkommen anonym und garantiert den Schutz der Privatsphäre der Patienten.

Dank der neuen Partnerschaft mit CURAMED kann QUMEA nun auch in Österreich schneller und gezielter Pflegeeinrichtungen und Krankenhäuser mit dieser innovativen Lösung versorgen. «CURAMED mit seiner jahrelangen Erfahrung in der Medizintechnik und Informatik ist für uns der ideale Partner, um in Österreich den Servicestandart gewährleisten zu können, dem wir uns verpflichtet fühlen. Gemeinsam werden wir die Digitalisierung im Gesundheitswesen vorantreiben.» freut sich Valerio Signorelli, CCO bei QUMEA.

«Unsere Zusammenarbeit mit QUMEA ermöglicht es uns, das Gesundheitswesen in Österreich weiter zu modernisieren und die Pflege durch innovative Technologien zu entlasten», sagt Birgit Schneider, Projektmanagement und Geschäftsführerin bei CURAMED. «Dabei stehen für uns wie auch für QUMEA die Unterstützung des Pflegepersonals, die Erhöhung der Patientensicherheit und der Schutz der Privatsphäre im Vordergrund.»

Die beiden Unternehmen teilen das Ziel, die Herausforderungen im Gesundheitswesen durch innovative und praxisnahe Lösungen zu bewältigen. Gemeinsam möchten sie die Arbeit des Pflegepersonals erleichtern und die Qualität der Patientenversorgung nachhaltig verbessern.

### Über CURAMED

CURAMED, mit Sitz in Korneuburg bei Wien, treibt die Digitalisierung im Gesundheitswesen voran und verbindet die Bereiche Medizintechnik und Informatik. Mit einem erfahrenen Team setzt CURAMED auf partnerschaftliche Zusammenarbeit, um Fortschritt und Qualität im Gesundheitswesen zu fördern.

## Über QUMEA

QUMEA unterstützt Pflegefachpersonen in Krankenhäusern und Pflegeeinrichtungen im Risikomanagement und bei der Patientensicherheit. QUMEA Care basiert auf einem intelligenten, von Grund auf anonymen Mobilitätsmonitoring. Es hilft, Pflegeprozesse und Entscheide proaktiv zu gestalten. Anwendungsfälle umfassen die Sturzerkennung, Sturzprävention, Dekubitusprävention und die medizinische Entscheidungsunterstützung. QUMEA analysiert Bewegungsmuster und liefert den Pflegefachkräften frühzeitig handlungsorientierte Informationen. Damit gewinnen sie Sicherheit und Zeit und können bei Patienten und Patientinnen sein, wenn sie benötigt werden. In der Akutpflege wurde eine durchschnittliche Sturzreduktion von 74 % belegt. Dies, ohne die Privatsphäre durch Kameras oder Mikrofone zu beeinträchtigen. Dadurch setzt QUMEA einen neuen Standard in der proaktiven und präventiven Patientenversorgung.

Über 90 Kunden nutzen QUMEA's Lösung, darunter international führende Institutionen wie die Hirslanden Gruppe, die Universitäre Altersmedizin Felix Platter Basel, die Medizinische Hochschule Hannover, die Universitätsklinik Balgrist und die Schulthess Klinik Zürich.

Mit einem Team von vierzig engagierten Expertinnen und Experten ist QUMEA operativ aus Solothurn (CH), Stockholm (SW) und Mannheim (DE) tätig.

## Medienkontakt

Tanja Rölli  
Director Marketing & Communication  
tanja.roelli@qumea.com  
+41 76 573 51 01

## Medienportal

Bilder und weitere Informationen finden sich im [QUMEA Medienportal](#).